

**COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS** 

5 décembre 2011

## L'Etat honore 84 fidèles collaborateurs

(IVS).- Le Gouvernement valaisan in corpore a fêté vendredi à Sion 84 collaborateurs au service de l'Etat depuis 25 ans. Ces fidèles employés totalisent plus de 2000 années de travail. Au nom de la population valaisanne Jacques Melly - président du Gouvernement - les a chaleureusement remercié pour tout ce qu'ils ont apporté à la collectivité.

Jacques Melly a témoigné aux jubilaires l'admiration de l'exécutif pour leur engagement depuis 1986, année de leur entrée en service. Il a évoqué les profondes mutations intervenues dans les méthodes de travail au sein de l'administration cantonale.

Cette volée compte 28 femmes. 63 employés viennent de la partie francophone du canton et 21 du Haut-Valais. Le Département de l'éducation, de la culture et du sport avec 29 jubilaires, suivi de celui de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration avec 19 personnes, sont les mieux représentés.

S'exprimant au nom des jubilaires, Monique Casal, responsable de la Consultation sociale, a remercié les autorités cantonales. Elle a rappelé qu'un engagement dans la fonction publique est lié à des exigences élevées. Durant son parcours professionnel, elle a été amenée à rencontrer des professeurs, des ouvriers, des chefs, des membres de la police, des juristes, des gardes chasses, des cantonniers, des médecins; elle a toujours été frappée par la qualité de leur engagement. Vingt-cinq ans de loyaux services: « mais nous ne sommes pas au bout du rouleau », a-t-elle conclu, « nous sommes riches de notre expérience, prêts à relever de nouveaux défis, à partager et transmettre nos connaissances à nos jeunes collègues ».

La partie officielle s'est achevée par un apéritif dînatoire pris en commun au Palais du Gouvernement à Sion.

## Note aux rédactions

Des photos sont à disposition sur le site Internet <u>www.vs.ch</u>, sous la rubrique « communication & médias »